



Bruxelles, le 28 août 2023

Mesdames, Messieurs,
Chers Parents,
Cher.e.s Élèves,

Tout comme l'alimentation saine, la gestion durable des déchets et leur diminution drastique font partie intégrante de nos préoccupations éducatives et sont inscrites dans nos projets d'établissement.

À partir de la rentrée 2023, nos écoles veilleront à développer des pratiques pour allier collation saine et limitation de tous les emballages à usage unique.

Ainsi, les collations emballées dans des conditionnements à usage unique seront strictement interdites : les élèves sont invités à venir à l'école avec des collations qui correspondent à leurs besoins nutritionnels (collations saines : fruits frais, fruits secs, etc.) dans une boîte à tartines. De la soupe sera distribuée à 10h à partir de l'automne 2023. De même, l'eau devient la boisson de prédilection. Les élèves recevront tous une gourde de la Ville de Bruxelles, les boissons sous forme de canette, bouteille en plastique, berlingot seront aussi totalement proscrites.

C'est par des gestes concrets que nous pouvons espérer améliorer la santé de nos petits et changer nos habitudes de société de surconsommation, néfastes pour la santé publique et pour l'environnement. Nos écoles, directions, équipes éducatives et élèves, travaillent d'ailleurs déjà depuis de nombreuses années sur tous ces sujets en développant des projets innovants !

Nous sommes donc convaincues que vous partagez nos préoccupations et que vous soutiendrez ces efforts. Nous vous en remercions vivement !

Bien cordialement,

Émilie Dupont

Directrice générale de l'Instruction publique
de la Ville de Bruxelles

Faouzia Hariche

Échevine de l'Instruction publique, de la
Jeunesse et des Ressources humaines